

RÉOUVERTURE DU CENTRE AQUATIQUE L'HIPPOCAMPE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 13-09-2022

Après l'annonce brutale de fermeture du centre aquatique L'Hippocampe par le délégataire Vert Marine, les élus de la Communauté de communes Granville Terre & Mer ont tout mis en œuvre pour trouver des solutions afin de rouvrir l'établissement.

Des discussions se sont engagées avec le Groupe Vert Marine qui justifiait la fermeture par la hausse des coûts des énergies, ne leur permettant plus d'assurer un équilibre financier et social, ni de mener à bien leur mission de service public. « Nous avons demandé à Vert Marine de revenir à la table de travail et d'étudier, en lien avec les services de la Communauté de communes, toutes les hypothèses de réouverture même partielle. Il me semblait essentiel qu'on puisse en priorité trouver des solutions pour l'apprentissage de la natation des scolaires et l'entraînement sportif de nos clubs », précise Stéphane Sorre, Président de Granville Terre & Mer.

«L'ensemble du centre aquatique L'Hippocampe rouvrira dès ce samedi 17 septembre.»

Si la crise énergétique est bien réelle et impacte lourdement les équipements aquatiques, un accord a été trouvé afin de rouvrir cet équipement intercommunal au plus vite, c'est-à-dire le samedi 17 septembre. « GTM achètera directement le gaz et l'électricité via ses propres contrats d'achats groupés pour permettre à Vert Marine de bénéficier de tarifs plus favorables. Ces coûts lui seront refacturés à l'euro près » explique le Président de GTM. Cet accord fera l'objet d'un avenant au contrat de délégation de service public.

« La réouverture était une condition essentielle et un préalable à toute poursuite de discussions. Néanmoins, ces négociations ne sont pas terminées car il faut préparer les mois futurs pour que l'exécution de ce contrat soit maîtrisée », conclut Stéphane Sorre, satisfait de trouver une issue à cette fermeture subie mais attentif et prudent pour la suite.

